



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Dienstag:

Hettstedt/ Abfallcontainer stehen in Flammen

Zeugen bemerkten kurz nach Mitternacht in der Carl-Christian-Agthe-Straße drei brennende Mülltonnen und informierten dioe Rettungskräfte. Ein Zeuge konnte durch aktives Eingreifen ein Übergreifen auf eine weitere Tonne verhindern. Abgelegter Sperrmüll wurde ebenfalls durch die Flammen erfasst. Die Feuerwehr Hettstedt kam zum Löscheinsatz. Es entstand Sachschaden von ca. 3.000 Euro.

Hettstedt/ Tätlicher Angriff auf ärztlichen Notdienst

Nachdem ein 43-Jähriger den Rettungsdienst telefonisch um Hilfe bat und Einsatzkräfte entsendet wurden, griff der Mann während des Anamnesegespräches den behandelnden Notarzt an. Durch die ebenfalls am Einsatzort anwesenden Polizeibeamten wurde der stark alkoholisierte Mann kurzzeitig gefesselt und später aus der Maßnahme entlassen. Ein medizinischer Notfall war vorgetäuscht. Gegen den Hettstedter wird nun strafrechtlich ermittelt.

Eisleben/ Versuchter Telefonbetrug

Mehrere Senioren wurden in den zurückliegenden Tagen wiederholt von angeblichen Polizeibeamten oder auch Staatsanwälten angerufen. In den Gesprächen wurden verschiedene Szenarien wie schlimme Verkehrsunfälle von Angehörigen oder die Festnahme von Diebesbanden geschildert. Am Ende ging es den Anrufern immer um mögliche Geldübergaben, um Nachteile für die Angehörigen oder die Angerufenen selbst abzuwehren. Die Senioren beendeten immer das Gespräch und informierten ihre echten Verwandten und/oder die Polizei.

Unbekannte haben von einer Baustelle 16 Aluminiumplatten entwendet. Diese wurden auf dem Erdreich ausgelegt, dass schwere Baumaschinen nicht versinken. Der Schaden liegt bei ca. 16.000 Euro.

Hettstedt/ Sangerhausen - Geldbörse entwendet

Aus einem in der Rosmarienstraße in Hettstedt parkenden PKW wurde am Montagmittag eine Handtasche mit Geldbörse und persönlichen Dokumenten entwendet. Unbekannte Täter hatten dazu eine Seitenscheibe des Fahrzeugs zerstört.

Am späten Nachmittag wurde auf einem Parkplatz in der Kyffhäuser Straße in Sangerhausen eine Handtasche aus einem PKW entwendet. Auch hier verschwanden persönliche Dokumente.

Eisleben/ Laptops entwendet

Ein 39-jähriger Händler des Eisleber Wiesenmarkt wurde in der Nacht bei Aufräumarbeiten von zwei Unbekannten angesprochen. Diese boten ihre Hilfe beim Verladen der Standutensilien in den PKW an. Nach Beendigung der Arbeiten fehlten aus dem PKW zwei Laptops mit weiterem Zubehör. Ein Gerät wurde kurze Zeit später von einem Zeugen in der Pestalozzistraße aufgefunden und abgegeben.

Allstedt/ Landesstraße 219/ 16.09.2024, 17:20 Uhr

Auf der Straße zwischen Allstedt und Lodersleben (Saalekreis) kollidierte beim Linksabbiegen in einen landwirtschaftlichen Weg ein PKW mit einem weiteren PKW, der im Überholvorgang war. Ein Fahrzeuginsasse wurde dabei leicht verletzt. An den beteiligten PKW entstand Sachschaden von ca. 10.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07 06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204 Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de